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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Cierra año sin claridad sobre escuelas afectadas por sismo 
El 2022 cierra sin claridad sobre la reconstrucción de escuelas afectadas por el sismo, en 
donde también permanece pendiente la realización del censo completo, con nombre y clave 
de los planteles afectados, apunta la diputada Guadalupe Díaz Chagolla, presidenta de la 
Comisión de Desarrollo Urbano del Congreso. “El problema es que no hay plazos, no hay 
tiempos para la atención de las escuelas, mientras que les digan a nuestros niños en dónde 
van a tomar sus clases”. Guadalupe Díaz recordó que había 30 carpas que donó 
UNICEF, “pero claro que no son suficientes, además, están colocadas en lugares que 
seguramente no fueron prestados de manera indefinida, por lo que habrá un momento en 
que las y los niños no puedan seguir tomando clases en ellos”. 
 
Sin cambios, en la coordinación del PT con el retorno de Brenda Fraga: Reyes 
Galindo 
Con el regreso de Brenda Fraga Gutiérrez al Congreso de Michoacán, el Grupo 
Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) no prevé realizar un cambio en su 
coordinación, así lo mencionó el diputado Reyes Galindo Pedraza. El actual coordinador 
recordó que la decisión de un relevo también depende de la dirigencia estatal del PT, que 
no se ha posicionado al respecto. No hay de parte de ella, ni en la dirigencia, que tenga que 
ver con el cambio de coordinación; supongo que todos pueden tener alguna aspiración, es 
natural, pero no hay un pronunciamiento formal por lo que no hay ninguna ruta en ese 
sentido", señaló Reyes Galindo. 
 
Por un tema de salud pública es necesario atender el problema de la plaga de ratas que 
existe en el Centro Histórico de Morelia 
Por un tema de salud pública, es necesario atender el problema de la plaga de ratas que 
existe en el Centro Histórico de Morelia, en donde haya la participación del gobierno estatal 
y el municipal. Así lo estima el diputado Hugo Anaya Ávila integrante de la Comisión de 
Presupuesto del Congreso al ser cuestionado sobre la posibilidad de que el Cámara, 
además de atender su propio problema de plaga de roedores, mandate se etiqueten 
recursos para atender el problema de plaga de ratas. Cabe recordar que, en la Casona del 
Congreso, en la Biblioteca y en menor medida en Palacio Legislativo, persiste una plaga de 
ratas sobre la que no se han tomado las medidas necesarias para combatirla. 
 
Boletines: 
 
Centros de rehabilitación no deben dejar de operar: Dip. Luz García 
 
Asiste Erendira Isauro a presentación de proyecto para rescate de Río Duero 
 
Celebra Barragán con locatarios 56 aniversario del Mercado Independencia 
 
 

INFORMACIÓN POLÍTICA 
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Municipios perredistas aún valoran inscribirse al Fortapaz 
Al menos la mitad de los municipios que son gobernados por el Partido de la Revolución 
Democrática (PRD), aún están valorando adherirse al programa Fortapaz ante el 
escepticismo de sus reglas de operación. En entrevista, el dirigente del PRD en Michoacán, 
Octavio Ocampo Córdova, detalló que de los 12 municipios perredistas, son 7 los que aún 
están dudando del programa estatal: Villa Jiménez, Huetamo, Zacapu, San Juan Nuevo 
Parangaricutiro, Tuxpan y Maravatío. 
 
MC da voto de confianza a los relevos en el gabinete de Bedolla 
nte los recientes cambios en el gabinete legal del gobierno de Michoacán, Movimiento 
Ciudadano (MC) dió su voto de confianza a las nuevas titulares de las secretarías de 
Bienestar (Sedebi), y de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres (Seimujer). En 
entrevista, el dirigente estatal del partido naranja, Antonio Carreño Sosa, confió en que se 
traten de relevos que obedezcan a un mejorar los resultados de ambas dependencias y no 
a cuestiones políticas o electorales. 
 
Talleres Gráficos cobró 12 millones extras a lo acordado con IEM en 2021 
Talleres Gráficos de México cobró 12 millones de pesos adicionales a lo acordado con el 
Instituto Electoral de Michoacán (IEM) para la impresión del material electoral del proceso 
comicial de 2021, incluidas las boletas. El tema pone en vilo la posibilidad de que para las 
elecciones de 2024, el material electoral se imprima en Talleres Gráficos, pese a que es el 
proveedor que se cotiza más barato en el mercado. Al respecto Ignacio Hurtado Gómez, 
presidente del IEM, explica que para los comicios del 2021 se optó por Talleres Gráficos 
por varias razones, la primera por el precio, y la segunda porque al ser una instancia 
paraestatal los procesos de licitación son directos. 
 
Atendió IEM 15 denuncias por violencia política de género en 2022  
Durante el presente año, el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) dio trámite a un total de 
15 denuncias por violencia de política en razón de género, por lo que emitió nueve medidas 
cautelares y llevó a cabo cursos de capacitación a más de 500 personas, principalmente de 
partidos políticos. En entrevista con Quadratín, la consejera electoral Viridiana Villaseñor 
Aguirre, mencionó que la violencia política en razón de género constituye un fenómeno 
preocupante, porque obstaculiza el pleno ejercicio de los derechos político electorales. 
 
Denuncia MC ante INE espectaculares a favor de Sheinbaum 
Denunció Jorge Álvarez Máynez, coordinador del partido de Movimiento Ciudadano (MC) 
en la Cámara de Diputados, ante INE la colocación de espectaculares a favor de la jefa de 
gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, bajo el argumento de que son actos 
de campaña anticipada. A través de su cuenta de Twitter, Álvarez Máynez señaló que 
denuncian a diversos diputados y diputadas federales del partido de Morena, como también 
contra la propia jefa de gobierno de la CDMX y contra quien resulte responsable.  
 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
Continúan ajustes al gabinete: Giulianna Bugarini a Bienestar y Carolina Rangel a 
Seimujer 
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Siguen los ajustes en el gabinete de gobierno del estado. La mañana de este miércoles 
fueron anunciados los cambios en las secretarías del Bienestar y la de Igualdad Sustantiva 
y de las Mujeres Michoacanas (Seimujer).  Quien hizo el anuncio de estos cambios fue el 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, quien presentó a Giulianna Bugarini Torres, como la 
nueva titular de la Secretaría del Bienestar. Así mismo anunció que Carolina Rangel 
Gracida, quien se venía desempeñando en la secretaría que ahora ocupará la ex dirigente 
estatal de Morena, estará en la Seimujer, área que quedó acéfala tras el movimiento de 
Tamara Sosa Alanís a la Secretaría de Cultura. 
 
Primer año de Bedolla; 9 cambios en secretarías y dependencias de Michoacán 
En el primer año de la administración estatal del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla se 
han realizado nueve cambios en distintas secretarías y dependencias estatales, en las que 
cuatro ex titulares han dejado su cargo y cinco han sido asignados a los espacios que había 
dentro de la estructura del gobierno. El primer cambio se dio en noviembre, la Secretaría 
de Desarrollo Económico (Sedeco), luego de que Alfredo Anaya Orozco solicitó licencia del 
cargo hace unos meses, por lo que en su lugar entró Claudio Méndez Fernández, quien ha 
sido secretario de Cultura, director general del Instituto del Artesano Michoacano, 
subsecretario de Desarrollo Turístico y diputado en el Congreso de Michoacán en 2011. 
 
Policías Municipales, por debajo del estándar de la ONU; gobernador llama a 
incrementar estado de fuerza 
Frente al déficit de elementos de policías municipales los ayuntamientos tienen que hacer 
un esfuerzo por reclutar, capacitar y formar más elementos, fue el llamado que hizo el 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, al presentar los avances de la presencia de la Guardia 
Nacional para acompañamiento en seguridad en el estado.  Actualmente se estima que 
haya alrededor de 3 mil 800 elementos municipales, lo cual está por debajo del estándar 
sugerido por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para la densidad poblacional 
que tienen los municipios michoacanos, explicó.  
 
Ya no habrá condonación irregular de impuestos: Ramírez Bedolla 
Ya no habrá discrecionalidad ni condonación irregular de impuestos o derechos a 
contribuyentes, aseveró Alfredo Ramírez Bedolla, gobernador de Michoacán.  Esto será a 
partir de que entre en operación el Servicio de Administración Tributaria del estado, lo cual 
abonará, dijo, a que haya mucho mayor transparencia en la recaudación que se realiza en 
el estado. 
 
Entrega Gobierno estatal uniformes a rondas comunitarias 
Con el compromiso de contribuir en los derechos de las comunidades indígenas, el 
Gobierno de Michoacán entregó uniformes a los cuerpos de seguridad de las comunidades 
de Ocumicho, San Francisco Peribán, Zacán, San Benito Palermo, Turícuaro, Jarácuaro, 
Santa María Sebina, Comachuén, Tarecuato, Santa Cruz Tanaco y San Francisco 
Pichátaro. La entrega se da en el marco de las capacitaciones en materia de seguridad 
como parte de lo establecido en la nueva Ley del Sistema Estatal de Seguridad Pública. 
 
¿Qué proyectos contempla el paquete de obra multianual en Michoacán? 
El gobierno de la entidad dispone actualmente de “varios” de los proyectos para las obras 
comprendidas en el paquete multianual, que representará una inversión estatal de 9 mil 
millones de pesos. El mandatario michoacano, Alfredo Ramírez Bedolla, refirió que a partir 
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de enero de 2023 dará a conocer el detalle de estas iniciativas, así como los avances 
logrados en la gestión de recursos procedentes de otras fuentes de financiamiento. Así, 
mencionó, para el proyecto de saneamiento del río Duero, que tendrá impacto para 10 
municipios de la zona, se prevé una erogación de 800 a 900 millones de pesos, con una 
participación 50 y 50 por ciento del Estado y la Federación, a través de la Comisión Nacional 
del Agua (Conagua). 
 
4 mil 500 mdp costará el segundo anillo periférico de Morelia 
El segundo anillo periférico de la capital michoacana costará alrededor de 4 mil 500 millones 
de pesos, así lo adelantó el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla. El 
mandatario señaló que del costo de la obra, el gobierno del estado pondrá 
aproximadamente mil millones de pesos, además de que se contará con la participación de 
la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) y de la Secretaría de Hacienda y 
Crédito Público (SHCP), y se está buscando un financiamiento. 
 
Apoyó Sedeco incorporación de empresas michoacanas al mercado global 
Con apoyo de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), en el presente año, 16 
marcas de productos michoacanos se integraron a tiendas en línea como Mercado Libre, 
Amazon y otros catálogos digitales. A través de los diversos servicios brindados por la 
Dirección de Comercialización, se apoyó en la incorporación al mercado global, a empresas 
como Newww: Telecomunicaciones 20; camas para perro Yoko; Conejos: Accesorios para 
mascotas; Mezcal Suspiro Azteca; Cosméticos artesanales Te Quiero Latina; Campoterra: 
Frutos y snacks congelados; Man Up: Productos de belleza; Dulces La Fuente; salsas 
Valen. 
 
Planean municipios y el IVEM construir vivienda conjunta en 2023  
Desde hace media década se dejó de construir vivienda para quienes carecen de seguridad 
social y están adheridos a la informalidad, reconoció el director del Instituto de Vivienda de 
Michoacán, Roberto Andrade. Dijo que para el próximo año, el plan rector del IVEM incluye 
acuerdos con municipios para la construcción conjunta de vivienda. Roberto señaló que 
durante 2022, diversos ayuntamientos se acercaron al IVEM para solicitar apoyo en material 
de vivienda.  
 
Tildan líderes migrantes de ignorante e insensible a Ramírez Bedolla  
Más de 40 organizaciones de migrantes desconocieron a la recién nombrada titular de la 
Secretaría del Migrante, Teresa Mora, pidieron una auditoría para su antecesora, Brenda 
Fraga, por presuntos actos de corrupción, y exigieron al gobernador Alfredo Ramírez 
Bedolla una reunión con carácter de urgente. A través de un comunicado, líderes migrantes 
reprocharon al gobernador de Michoacán mantener una postura insensible, e incurrir en 
violaciones a la Ley para la Atención y Protección de los Migrantes y sus Familias, donde 
se establece que para encabezar la Secretaría del Migrante es obligatorio contar con 
conocimiento y experiencia en la atención al fenómeno migratorio. 
 
Congreso y FGE, los encargados de investigar a Brenda Fraga: Bedolla 
Si hay denuncia, que la Fiscalía General del Estado (FGE), investigue, y si no, es un asunto 
del Congreso, opinó el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, en relación a 
la denuncia de la diputada suplente Gabriela Cázares Blanco, sobre irregularidades de 
recursos legislativos por al exsecretaria del Migrante en las entidades, Brenda Fraga 

https://twitter.com/ARBedolla
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Gutiérrez. El pasado 15 de diciembre, la entonces titular de la Secretaría del Migrante en el 
Ejecutivo de Michoacán anunció su renuncia y su retorno a su cargo como diputada local, 
mientras ejercía la función de legisladora suplente Gabriela Cázares. 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
Impulsa el ayuntamiento de Morelia la reactivación económica 
Con la finalidad de promover e impulsar nuevas fuentes de empleo, el gobierno de Alfonso 
Martínez Alcázar, a través de la Secretaría de Fomento Económico, reactivó la bolsa de 
trabajo en la que diversas empresas ofertan sus vacantes, cumpliendo así con una de las 
principales demandas y necesidades de la ciudadanía. En este sentido durante el presente 
año, se ofertaron 6 mil 847 puestos de trabajo, en los que 820 personas estuvieron 
interesadas y 588 fueron vinculadas con la empresa de su elección de forma totalmente 
gratuita, lo cual representó un gran avance en comparación con la anterior administración 
que en sus 3 años de gobierno solo logró vincular a 267 personas. 
 
DIF municipal busca albergar a indigentes por bajas temperaturas 
El DIF de Morelia refuerza brigadas para ubicar a indigentes y remitirlos a albergues ante 
las bajas temperaturas que se han presentado estos días. Hasta el momento se tiene 
identificados a 120 personas, expuso Agustín Páramo Paredes, director general de la 
institución municipal. Pese a que el ayuntamiento no cuenta con albergues propios, existen 
convenios de colaboración con instituciones que prestan este servicio, y que por la 
temporada decembrina reciben a las personas que viven en las calles. 
 
Con reforma, buscan que Morelia cuente con ambulancia para rescate animal  
En marcha se encuentra la primera reforma que tendría el reglamento municipal sobre la 
tenencia responsable de animales, señaló Minerva Bautista Gómez, regidora de Morelia. 
Esta reforma permitiría disponer de una unidad de rescate animal, que atendería no solo a 
perros y gatos, sino ejemplares de diversas especies consideradas exóticas.  
 
Morelia: alertan por fraudes de presuntos rescatistas de animales  
Por lo menos, 10 casos de rescates animales fraudulentos son detectados cada año en 
Morelia, alertó Ivonne Pedraza, rescatista y responsable de la estancia canina Ponterosso. 
Se difunden en las redes sociales, donde describen acciones de atención de urgencia a 
perros o gatos heridos, atropellados o maltratados, y se acompañan por imágenes, con el 
objetivo de obtener, de forma inapropiada, recursos de donantes de buena fe. 
 
Espera Policía Municipal recibir 150 mdp por Fortapaz 
El Comisionado de Seguridad en Morelia, Alejandro González Cussi expresó que se espera 
obtener hasta 150 millones de pesos derivados del Fondo para el Fortalecimiento de la Paz 
(Fortapaz), esto con el fin de continuar mejorando a la corporación. Expresó que la mayoría 
del dinero, tendría como destino el mejoramiento del centro de control, comando y cómputo 
(C4), así como la instalación de simuladores de manejo y tiro para policía, esto con el fin de 
generar mejoras en el servicio de los elementos. 
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Michoacán reportó una defunción y 82 nuevos contagios por COVID-19 
La Secretaría de Salud en Michoacán, reportó una defunción este miércoles a causa del 
COVID-19, por lo que desde el inicio de esta enfermedad, se han reportado un total de 8 
mil 716 muertes en la entidad. Asimismo, el reporte técnico de salud, registró un total de 
210 mil 496 contagios confirmados en el estado por la enfermedad. Este día, se detectaron 
82 casos nuevos, de los cuales, Morelia reportó 46, Zamora con 8, Foráneos 7, Lázaro 
Cárdenas con 5, Zináparo con 3, Uruapan, Panindícuaro y Buenavista con 2, Apatzingán, 
Zitácuaro, Tacámbaro, Puruándiro, Pátzcuaro, Quiroga, La Piedad 
con un contagio. 
 
Con Pfizer y Abdala, continúa vacunación contra Covid-19 en Morelia 
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) anunció a la población que Morelia continúa 
con la vacunación contra el Covid-19 y que, en vacaciones decembrinas, los niños de 5 a 
11 años cumplidos y los mayores de 18 años en adelante pueden acudir a inmunizarse. 
Para ello, los interesados deben solicitar la protección contra el Covid-19 en el centro de 
salud de Morelia “Dr. Manuel González Urueña”, ubicado frente a la plaza del Carmen, en 
un horario de 8:00 a 14:30 horas, lugar donde se inmunizará con el biológico Pfizer-
BioNTech a los niños de 5 a 11 años y con Abdala a los mayores de 18 años en adelante. 
 
Hombres, grupo con más mortalidad por Covid 19 en Michoacán  
En medio de la pandemia que sigue presente con el Covid 19, las cifras del reporte 
epidemiológico de la Secretaría de Salud en Michoacán (SSM) arrojan que han sido más 
hombres las víctimas mortales de esta enfermedad. En el registro que acumula en el último 
corte, de este martes 27 de diciembre, se establece que van cinco mil 350 hombres que 
han fallecido a causa de este virus o complicaciones derivadas del mismo. 
 
Convocatoria para nuevas subespecialidades del Hospital Infantil cierra el 31 de 
diciembre 
El próximo sábado 31 de diciembre, el Hospital Infantil de Morelia “Eva Sámano de López 
Mateos” cerrará su convocatoria dirigida a médicos pediatras para cursar una de las nuevas 
subespecialidades de medicina crítica pediátrica, neonatología y oncología pediátrica. Para 
participar en el proceso de selección, los interesados deberán presentar, en la jefatura de 
enseñanza del nosocomio, copia del título o cédula profesional de la carrera de medicina y 
de la especialidad en pediatría, comprobante de calificaciones, dos cartas de 
recomendación del hospital de residencia o de dos especialistas activos con cédula, acta 
de nacimiento y currículum vitae actualizado. 
 
Cruz Roja de Morelia cuenta ahora con especialistas en Urología y Pediatría 
La Cruz Roja de Morelia brinda ahora servicios médicos en las especialidades de Urología 
y Pediatría, comunicó en entrevista para grupo Marmor, Samantha Fernández Iturriaga, 
coordinadora de captación de fondos y encargada de comunicación e imagen. “La 
especialidad médica más conocida que tenemos es la traumatología, pero se ha trabajado 
estos últimos años para poderle dar más servicios a la comunidad, y se sumaron urología 
y pediatría, dos especialidades bastante recurrentes”, comentó. 
 
Aplican vacunas contra gripe aviar en unidades productoras de Michoacán 
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Como parte de las acciones de control y erradicación de la influenza aviar de alta 
patogenicidad AH5N1, que se detectó en México por primera vez en octubre de 2022, 
personal médico veterinario aplica vacunas en varios estados de la república mexicana, 
incluido Michoacán. A poco más de un mes del inicio de la vacunación estratégica contra 
esta enfermedad, el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria 
(Senasica) ha autorizado la aplicación de 84 millones 154 mil dosis de vacunas 
provenientes de tres laboratorios, las cuales se entregaron a los productores con base en 
la disponibilidad de los biológicos y la determinación de riesgo estimado. 
 
 

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 
 
CNTE arrancaría el año con protestas y manifestaciones 
La Sección XVIII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), no 
descarta protestas y manifestaciones para el cierre de 2022 y arranque de 2023, en la 
exigencia al pago de los trabajadores eventuales, quienes no han recibido un salario desde 
hace 80 quincenas. Es decir, los docentes que son llamados “eventuales” tienen poco más 
de 3 años sin cobrar un salario, pese a que continúan dando clases frente a grupo, ya que 
la falta de maestros en las regiones del Estado es uno de los pendientes que todavía no se 
resuelve. 
 
Incrementó Cecytem su matrícula un 11% 
El Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Michoacán (Cecytem) 
incrementó un 11 por ciento su matrícula en este ciclo 2022 - 2023, logrando una población 
estudiantil de más de 24 mil alumnos, así lo informó el director general del 
subsistema, Víctor Manuel Báez Ceja. El titular del Cecytem detalló que de las 22 carreras 
técnicas con las que cuenta el subsistema, son cinco los programas académicos más 
demandados 
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Cobro de una deuda, móvil del asesinato de Oliver Valle; una mujer, la presunta 
responsable: revela la FGE 
Las investigaciones que realiza la Fiscalía General del Estado (FGE) en torno a la 
desaparición y posterior hallazgo sin vida del joven Oliver Valle Cuadra, encontrado el 
pasado 27 de diciembre en Morelia, apuntan que el móvil del crimen fue el cobro de una 
deuda que una mujer mantenía con la víctima. El fiscal de Michoacán, Adrián López Solís, 
señaló en conferencia que el pasado 18 diciembre, la institución a su cargo recibió la 
denuncia por la desaparición de Oliver Valle, por lo que se iniciaron los trabajos para su 
localización, como fueron recorridos de búsqueda, investigaciones de campo, análisis de 
videos, dictámenes de química, entre otros. En diez días, la FGE logró avances en la 
investigación con los que se pudo establecer la forma en que se dio la desaparición de 
Oliver, quien el día que fue visto por última vez, acudió a cobrar una suma de dinero que 
una mujer, identificada como Eva María Salgado Cedeño, se había comprometido a 
pagarle. 
 
Difunden fotos de Eva Cedeño, principal sospechosa en el crimen de Oliver Valle 
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ras confirmarse la muerte de Oliver Valle Cuadra, trabajador de la Secretaría de Finanzas 
del gobierno estatal, y de que se diera a conocer la recompensa de 100 mil pesos a quien 
brinde información fidedigna del paradero de Eva María Salgado Cedeño, presunta 
sospechosa del crimen, cibernautas han difundido fotos actualizadas de la mujer. “Así es 
ahora, la foto de la fiscalía es de hace varios años, esas son más actuales (…) te vamos a 
encontrar”, rezan algunos de los mensajes viralizados con las fotos de Eva María, quien le 
debía 100 mil pesos a Oliver y se negaba a pagarle. 
 
#Morelia Eva, Presunta Homicida De Oliver Presumía Ser Feminista Y Temer Ser 
Asesinada 
La amistad quedó de lado y la ambición le costó la vida: Oliver y Eva María eran amigos de 
años, desde la prepa en la UVAQ, y por esa razón él confió en ella para prestarle meses 
atrás 100 mil pesos producto de una tanda y sus ahorros, pero el día de pagar llegó y ella 
se escondía de él o bien le daba largas. Eva María, quien se identificaba como feminista y 
en publicaciones suyas decía tener temor a ser asesinada,  invitaba constantemente a 
Oliver a su casa ubicada en Camelinas, eran “mejores amigos” o como hoy dicen los 
chavos, eran “besties “ (que deriva de best friends),comían seguido juntos y de ahí en nivel 
de confianza entre ambos. 
 
Homicidios en Michoacán van a la baja; se registran cinco casos por día: Bedolla 
El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, aseguró que el homicidio doloso en 
la entidad, registra una tendencia a la baja, de manera que actualmente, se reportan en 
promedio cinco asesinatos por día. En conferencia de prensa, el mandatario estatal 
mencionó que la cifra de 4.5-5 homicidios diarios, “sigue siendo algo no deseado, pero de 
los nueve o diez que traíamos cuando asumimos el gobierno, sí traemos una tendencia 
marcada a la baja en homicidios en todo el estado”. 
 
Bromas al 911 provocan falta de atención a emergencias reales 
Con corte al mes de noviembre, durante este año 2022, el 77.6 por ciento de las llamadas 
recibidas al número nacional de emergencias 911, captadas por el Centro Estatal de 
Comando, Comunicaciones, Cómputo, Control, Coordinación e Inteligencia (C5i) fueron de 
broma e improcedentes. Por ello, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) exhorta a la 
población a evitar realizar este tipo de llamadas. Marcar al 911 sin motivo urgente puede 
provocar la saturación de las líneas y por ende, no atender las causas reales y de 
emergencia, lo que puede derivar en la omisión de una urgencia e incluso provocar la 
muerte de quien requiera asistencia inmediata. 
 
Detienen a Lauro, segundo implicado en feminicidio de Perla R. 
Investigaciones realizadas por la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), 
permitieron la detención de Lauro “N”, segundo implicado en el feminicidio de Perla R., 
ocurrido en Madero. De acuerdo con las constancias que forman parte de la investigación, 
en septiembre del año pasado, Moisés “N”, inició una relación con la madre de Perla R., a 
quien agredió física y verbalmente, lo que provocó que la mujer se alejara; sin embargo, el 
ahora detenido la amenazó con atentar contra su vida o la de sus hijos si no volvía con él. 
Estas manifestaciones ocurrieron de manera reiterada. 
 
 
 


